



Feuille d'information

Le délire

Le délire (ou « confusion »), est un autre symptôme qui se produit fréquemment à la fin de vie. Il implique des changements de la fonction cognitive de la personne et l'empêche de réfléchir ou de se comporter de manière appropriée.

Il est important de le signaler aux professionnels de la santé afin de vérifier que le délire n'est pas un symptôme d'une pathologie plus grave qui devrait être traitée.

Le délire peut se présenter comme:

- L'agitation, l'anxiété
- Réduction de l'attention
- Des troubles du cycle du sommeil
- Des hallucinations
- Troubles de la pensée
- Parler de façon incohérente
- Désorientation de la personne, par rapport au lieu et l'heure
- Des déficiences de mémoire

Prise en charge pour une personne atteinte de délire:

- Offrir un environnement calme et tranquille
- Parler de façon calme et apaisée
- Garder des objets familiers auprès de la personne
- Encourager des contacts avec les amis et la famille
- Corriger avec tact les perceptions erronées
- Noter les observations
- Communiquer avec les membres de l'équipe